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                                                           INDICAÇÃO:  
 
 

EMENTA :  Indica a Poda de Arvores na rua Paraíba em   
                     frente o Supermercado Cidade Canção. 
 
 

  O Vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas 
regimentais e em nome dos cidadãos procopenses, indica ao Executivo Municipal que juntamente 
com o Órgão competente execute poda de Arvores na rua Paraíba em frente ao Supermercado 
Cidade Canção. 
 
 
 
                                                            JUSTIFICATIVA  
 
 

                                                            A poda de Arvores daquela localidade é para reforçar a 

segurança principalmente a noite, pois, as arvores estão atrapalhando a claridade da luz do poste 

devido os galhos estarem muito grandes. 

 

 

 SALA DAS SESSÕES, EM 26 DE ABRIL DE 2014 

 

EDIMAR GOMES FILHO  

Vereador                                     


